



FEST IM SCHLOSS

Kaum zu glauben, aber es gab eine Zeit, in der es das Sommerfest auf Schloss Filseck noch nicht gab! Inzwischen gehört es zu den schönsten Veranstaltungen in der Region.

Kein Wunder, es ist ja auch für jeden und jede etwas dabei: Musik und Kunst, Jonglage und Kräuterführungen, Zirkus und Mitmachstationen – und dazu natürlich jede Menge leckeres Essen. Das war auch 2025 so.

Los ging's am 13. Juli um 11 Uhr mit Blasmusik der Musikkapelle Hohenstaufen. Danach hieß es: eintau-chen, entdecken, genießen. Die Besucherinnen und Besucher hatten die angenehme Qual der Wahl: erst zur Bienenführung mit Imker Klaus Hampel oder doch gleich zum Kinder- und Jugendzirkus Rondelli? Manchmal war ein getrenntes Programm die beste Lösung: die Kinder auf Schatzsuche – die Erwachsenen auf botanischer Exkursion im Baronenwald.

Historisches Flair steuerten die Mittelaltergruppe „Helfensteiner“ und die Römergruppe „VEX LEG VII AVG“ bei, aber auch die vielen Kinder, die sich als Freifrauen und Ritter verkleiden konnten. Künstlerisch-Kurioses erwartete die Besucherinnen und Besucher in der „Galerie im Ostflügel“. Dort sorgte die Ausstellung „Auf den Hund gekommen – das Haustier in der Kunst“ für Begeisterung und Schmunzeln. Immer dabei: der Geruch von frischen Crêpes und die Stimme von Singer-Songwriter Patrick Schwefel, der den Tag musikalisch begleitete.

Das Schönste am Fest im Schloss? Dass es von vielen Menschen im Kreis gemeinsam gestaltet wird – mit viel Fantasie, Gemeinschaftssinn und Liebe. Das konnte man auch in diesem Jahr in jeder Minute spüren. Darum: Chapeau für das Organisationsteam und alle Helferinnen und Helfer. Die Schloss-Filseck-Stiftung der Kreissparkasse Göppingen sagt Danke für die tolle Zusammenarbeit und freut sich auf das Fest im Schloss 2027.



Was ist auf Schloss Filseck geboten?
Der QR-Code führt Sie direkt zur Homepage.